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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador Marcelo 
Palmeira reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 
Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de 
forma híbrida, presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan 
Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº 
Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, 
João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro 
orador, o vereador Leonardo dias registrou a reunião da comissão dos 
bairros em afundamento do solo onde a supracitada comissão esteve 
ontem no ministério público federal com as promotoras Drª Julia e Drª 
Juliana, tratando especificamente dos problemas que os bairros atingidos 
estão passando bem como a situação que os flechais enfrentam. Discorreu 
também sobre os problemas das áreas circunvizinhas que passaram a viver 
em um ilhamento social, devido a mineradora Braskem, tecendo mais 
subsídios quanto o tema em questão. Agradeceu ao tempo que 
parabenizou o senador Rodrigo Cunha pelo convite para participação de 
uma audiência pública para discutir a problemática da Braskem. Por fim, 
deixou registrado que a comissão dos bairros em afundamento do solo 
continua seu trabalho todos os dias em busca de solução e resolutividade 
para diminuir os problemas que essas comunidades vem sofrendo devido 
a mineradora Braskem. O segundo orador, vereador Alan Balbino 
manifestou seu contentamento e gratidão ao colegiado por entender o 
debate trazido na sessão ordinária de ontem quanto a importância da 
aproximação dos parlamentares com os cidadãos maceioense. Mostrou em 
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tribuna o requerimento protocolizado no qual já conta com diversas 
assinaturas dos vereadores que propõe que a primeira sessão ordinária 
itinerante desta Casa seja realizada na Escola de Ensino Fundamental 
Santo Antônio localizada na área rural de Cachoeira do Mirim no bairro 
Benedito Bentes. Explicou novamente sobre a abertura desta Casa aos 
sábados e domingo. Em aparte os vereadores Leonardo Dias e Teca Nelma 
corroboraram com o pronunciamento do orador. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL(s) – Vereadora Olivia Tenório, protocolo web 
nº(s) 11220016/2021 a 11220018/2021; PL(s) – Vereadora Silvânia 
Barbosa, protocolo web nº(s) 11230005/2021 e 11230008/2021; PL – 
Vereador Alan Balbino, protocolo web nº 11220008/2021; Projeto de 
Decreto Legislativo – Vereador Valmir Gomes, protocolo web nº 
11220015/2021; Projeto de Decreto Legislativo – Vereador Alan Balbino, 
protocolo web nº 11190017/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos 
Vereador Oliveira Tenório, ambos em Discussão Única protocolo web nº 
11230002/2021 e 11230003/2021; Requerimentos Vereador Brivaldo 
Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 11230011/2021, 
11230012/2021, 11230014/2021, 11230015/2021, 11230017/2021, 
11230018/2021, 11230019/2021, 11230026/2021, 11230028/2021 a 
11230030/2021; Pela Ordem o vereador Leonardo Dias solicitou ao 
presidente que seja incluso na pauta da ordem do dia de amanhã alguns 
PL(s) de sua autoria, pois as comissões já extrapolaram o prazo. O senhor 
presidente solicitou que os processos de autoria do vereador Leonardo Dias 
que estão nas comissões com os prazos extrapolados sejam devolvidos 
para que sejam pautados. Retornando foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador Leonardo Dias, em 
Discussão Única, protocolo web nº 11230013/2021. Neste momento às 
15:32 foi suspensa a presente sessão ordinária. Retornando às 15:49 com 
quórum regimental. Dando continuidade foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador Drº Valmir Gomes, 
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ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 11220013/2021 e 
11220014/2021; PL – Vereador João Catunda, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 08110064/2021; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 05100022/2021; PL – Vereador Fernando Holanda, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 09150027/2021; Projetos de Decreto 
Legislativo – Vereador Eduardo Canuto ambos em 2ª Discussão, protocolo 
web nº(s) 03290002/2021 e 09210016/2021; Projeto de Decreto Legislativo 
– Vereador João Catunda, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
09230011/2021; Projetos de Decreto Legislativo – Vereadora Teca Nelma, 
todos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 09220021/2021, 
09210039/2021, 09220020/2021, 09220014/2021, 09130008/2021 
(discutido pelo vereador Alan Balbino) e 09220018/2021 (todos foram 
discutidos pela autora); PL(s) – Vereadora Gaby Ronalsa, todos em 1ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 07150023/2021 e 09010053/2021 (discutido 
pela vereadora Teca Nelma); PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, 
protocolo web nº(s) 09060003/2021 (discutido pela autora e pela vereadora 
Teca Nelma), 09290008/2021, 04270010/2021, 03220008/2021 e 
09020003/2021 (discutido pela vereadora Teca Nelma) (todos foram 
discutidos pela autora); PL(s) – Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 08240024/2021 (discutido pelo vereador 
Joãozinho) e 09080013/2021 (ambos foram discutidos pela autora); PL – 
Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
06230023/2021 (discutido pelo vereador Joãozinho). Passando para o 
Expediente Final, usou da palavra o vereador Leonardo Dias lembrou o 
prefeito JHC que hoje completam 328 dias sem o pagamento dos 
precatórios do fundef. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
e convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 24 de 
novembro de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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